

(公社) 全日本不動産協会、(公社) 不動産保証協会、(一社) 全国不動産協会、全日本不動産
政治連盟 栃木県本部 令和7年度第23回定期総会、年次大会 本部長挨拶

本部長 稲川知法

令和7年5月21日

本日、(公社) 全日本不動産協会 並びに (公社) 不動産保証協会 (一社) 全国不動産協会
全日本不動産政治連盟 各栃木県本部 令和7年度第23回定期総会、年次大会開催にあたり
まして、栃木県国土整備部住宅課より 三澤隆裕 (たかひろ) 課長のご臨席を賜り、無事に開
催出来ます事を、先ずもってご報告申し上げますと共に、御礼を申し上げます。

既にご承知とは思いますが、栃木県本部は、平成15年3月に、全国で45番目の県本部と
して認定されました、会員数概ね210社の少数県本部でございます。

にもかかわらず、全日総本部、関東地区協議会等の面々が、全てにおいてご支援をして下さ
り、全国不動産会議栃木県大会の開催並びに、幾多の事業活動に関しましても、人的、予算に
於いてご支援を頂きました。改めまして、当協会の素晴らしい体験することが出来ました。

当県本部は、総本部設立時より、約50年の時間の遅れがございますので、総本部の皆様に
追いつくためには、更なる努力が必要とされます。現在、総本部にて総会員数を4万社に達成
するための取組が行われておりますので、どうか、会員数の増強を図るためのご尽力を、何卒
宜しくお願い申し上げます。

また、今年度は、大阪万博が全国不動産会議のメインに成っております。当協会で出資しま
したパビリオン (ヘルスケア) は、入場者の約5分の1の方の来場が有り、大変人気のある

パビリオンと聞いております。但し、入場には事前の申し込み、並びに抽選等もあり、問題はございますが、出来る範囲にてご協力を頂きたく、お願いを申し上げます。

結びに成りますが、今年度の総会は役員人事案件がございます。私事にて恐縮ではございますが、私も副本部長2年、本部長5期10年と長い間、皆様にお世話に成り、会務を務めさせていただきました。今期にて、次の世代にバトンタッチする事といたしましたので、何卒御了承いただき、新規役員選出にご協力いただきたくお願い申し上げます。

新役員の皆様が選出され、今まで以上の会務運営ができます事を、ご祈念し、ご挨拶といたします。有難うございました。